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意見書・決議書を提出
①JR 海田市駅プラットホームへのエレベーターの設置
②電車とプラットホームとの段差の解消
③快速電車の全便停車の早期実現

エレベーターがないために手すりを持ち
ゆっくりと階段を昇っている様子

～ 意見書・決議書議決の要旨 ～

～ 提出の経過 ～

現在の JR 海田市駅には、プラットホームへのエレベーター
が設置されておらず、階段による昇降しかできないことから、
高齢者等の利用が非常に困難な状況です。さらに、プラットホ
ームと電車との段差が著しく、非常に不便かつ危険な形状とな
っています。
また、海田市駅への快速電車の停車については、平成19年3
月18日から朝夕ラッシュ時に2本ずつ1日4本山陽本線快速電車
が停車している状況です。
以上のことから、海田市駅のバリアフリー化および快速電車
全便停車の早期実現が図られるよう、海田町議会として意見書
と決議書を提出することを6月議会において議決しました。

6月7日

8月9日

8月23日

8月27日

JR 海田市駅のバリアフリー化及び当駅への快速
電車停車に関する意見書を議決

JR 海田市駅のバリアフリー化及び当駅への快速
電車停車に関する要望決議を議決

決議書の提出

意見書の提出

意見書の提出

意見書の写しの送付（手渡し）

意見書の提出（国土交通省鉄道局担当者に手渡し）

JR 西日本が海田町役場に来庁（バリアフリー化に
ついて、平成19年度中の着手を目指す意向を示す。）

－

－

JR 西日本広島支社長

中国運輸局長

広島県知事

広島県選出（出身）
国会議員（15名）

国土交通大臣

－

－

内　　　　　容 提出（送付）先 場　　　所

－

JR 西日本広島支社

中国運輸局

広島県庁

議員会館　各部屋

－

－

～ 成　果 ～
JR 海田市駅のバリアフリー化は、JR 西日本が平成19

年度中の着手を目指す意向を示しました。
海田市駅を利用する方々の利便性の向上が図られること
となります。

なお、快速電車の全便停車については、引き続き強く要
望していきます。意見書の提出（県庁にて）
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海田町議会には、総務文教、福祉厚生、建設産業という３つの常任委員会があり、議

員は必ずどれかの委員会に所属しなくてはなりません。委員会は、議会閉会中も、そ

れぞれが所管する（受け持つ）町の事務について調査、研究しています。

ここでは、本年４月から９月定例議会までの活動を報告します。

常 任 委 員 会 だ よ り

5月16日（水）

7月25日（水）

8月29日（水）

開　催　日

町有財産の現状と今後について
ごみの分別について

町債及び企業債の現状並びに償還計画について
職員の人件費について

平成19年度海田町教育行政重点施策の概要につ
いて

議　　　　　　　　題

総務文教委員会

5月21日（月）

7月10日（火）

8月27日（月）

開　催　日

医療制度改革に伴う国民健康保険税の今後の方
針について

くまの・みらい保育園の現況及び開園経緯につ
いて（所管事務調査・熊野町）

福祉事務所の概要及び今後の対応について

議　　　　　　　　題

福祉厚生委員会

5月16日（水）

7月20日（金）

8月10日（金）

8月22日（水）

開　催　日

雨水整備計画について

急傾斜地崩壊危険箇所について
現地調査

堂所山森林施業計画について
現地調査

区画整理事業に伴う用地取得状況について

議　　　　　　　　題

建設産業委員会

海田小学校の本館

くまの・みらい保育園で研修中

総合公園から見た堂所山




